



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su repudio y preocupación por el aterrizaje en el país del avión de origen venezolano-iraní de la aerolínea Emtrasur que se encuentra inmovilizado en el aeropuerto de Ezeiza y la posición del Gobierno Nacional, en especial del Director de la AFI Agustín Rossi cuyo informe al H. Congreso de la Nación esquivó definiciones sobre los vínculos de su tripulación con el terrorismo islámico.

Sebastián Emilio Julierac Pinasco

Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El lunes 6 de junio aterrizó en la provincia de Córdoba un avión Boeing 747 de bandera venezolana de la aerolínea Emtrasur, proveniente de la ciudad de Caracas con 14 tripulantes venezolanos y 5 iraníes, una tripulación mayor en número a la habitual para este tipo de aeronaves de carga. La aeronave debió haber aterrizado en Buenos Aires, pero tuvo que desviarse a causa de la presencia de neblina. Luego el miércoles 6 de junio partió a Uruguay pero dicho país le negó el ingreso, razón por la cual regresó a la Argentina, aterrizando en el aeropuerto de Ezeiza.

Dicha aeronave, según se publicó en la prensa, habría sido propiedad de la Aerolínea iraní "Mahan Air" acusada de haber transportado armas, equipos y fondos de la Guardia Revolucionaria Islámica y de proporcionar servicios a Hezbollah. Pero además desde 2011 esta aerolínea está sancionada por Estados Unidos y países europeos por brindar servicios a organizaciones consideradas terroristas.

En este avión, se encontraban iraníes involucrados en forma directa en el tráfico de armas a Siria y a la organización terrorista Hezbollah. Incluso, el capitán del avión es un alto ejecutivo de la empresa aérea iraní Qeshm Fars Air involucrada en el tráfico de armas, equipamiento y personas para la fuerza Quds. Todo esto demuestra los intentos de Irán de seguir estableciendo su influencia en Sudamérica como base de operaciones para las actividades terroristas del continente.

Según informaciones periodísticas el Gobierno Nacional recibió al menos dos alertas diferentes donde se informaba que un avión iraní-venezolano volaba por la región, se anticipaba que aterrizaría en la Argentina, y se destacaba que entre su tripulación se podían encontrar vínculos con el terrorismo islámico.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Funcionarios del Gobierno nacional minimizan la situación. Ejemplo de esto es el exministro de Defensa y actual director de la Agencia Federal de Inteligencia (AFI), Agustín Rossi, quien declaró primero que los iraníes que estaban dentro del avión son cinco instructores de vuelo que estaban instruyendo al resto de la tripulación venezolana.

Posteriormente, al enviar el informe requerido por la oposición a la Comisión Bilateral de Fiscalización de los Órganos y Actividades de Seguridad Interior del H. Congreso de la Nación, si bien no reitera su hipótesis inicial tampoco brinda respuestas a las preguntas formuladas ni precisiones sobre la tripulación del vuelo, pese a las afirmaciones del Sr. Presidente de la República del Paraguay sobre los vínculos con el terrorismo islámico de los mismos.

La preocupación es muy grande ya que estamos frente a una situación de enorme gravedad porque a pesar de que en el país hubo dos atentados terroristas que permanecen impunes la Casa Rosada no quiso o no pudo manejar la situación.

Por estas razones solicito a mis pares el acompañamiento a este Proyecto de Declaración.

Sebastián Emilio Julierac Pinasco

Diputado Provincial